



## Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2022

Schriftliche Anfrage Salome Bessenich betreffend gesunde, grosse, alte Bäume am Erasmusplatz

---

P225253

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die im Jahr 2014 gepflanzten Jungbäume am Erasmusplatz sind seit ihrer Pflanzung kaum gewachsen und in einem angeschlagenen Zustand. Denn die Bäume sind wegen der Abstrahlung durch den Asphalt und der Abwärme der Fahrzeuge in der stark befahrenen Feldbergstrasse einer starken Hitze ausgesetzt. Hinzu kommt der hohe Schadstoffgehalt in der Luft aufgrund der hohen Verkehrsbelastung. Deshalb sollen sie im Herbst 2022 entfernt und im Frühling 2023 mit der Baumart «Europäischer Zürgelbaum» ersetzt werden. Diese Baumart gedeiht an anderen Standorten mit ähnlich schwierigen Bedingungen sehr gut. Dieser Baumartenwechsel entspricht auch dem expliziten Wunsch der Anwohnerschaft des Erasmusplatzes nach baldmöglichst grossen, gesunden und Schatten spendenden Bäumen.

